

L'enseigne [CHAMAS TACOS](http://www.chamas-tacos.com) (siège à Valence), spécialisée dans les french tacos, implante un nouveau restaurant à Dijon. Il s'agit du 22ème restaurant alors que 12 ouvertures ont été opérées l'an dernier. L'objectif est de 50 points de ventes en 2020. La clientèle cible est celle de 15-25 ans. Le restaurant est donc très digitalisé avec bornes de commandes, commandes en ligne. Le site de l'avenue Garibaldi a ouvert samedi avec un tacos gratuit pour les 100 premiers clients. www.chamas-tacos.com